

令和 5 年度 第 2 回コミュニティカ向上部会

今後の取り組み検討にあたり、ご意見をうかがいたい内容

【地域活動の担い手を増やすには】

・令和 4 年度淀川区民アンケートにおける「地域活動のことをどのように知りましたか」という質問に対し、【淀川区役所広報誌「よどマガ！」で知った】が 52.7% で第 1 位となりました。区役所の広報媒体の重要性を再確認していますが、今後、どのような広報内容（記事を作成する際の注意点、着眼点、アイデアなど）が有効と考えられますか。

・第 1 回部会にてデジタル化、オンライン化によってできるだけ効率のいい形で活動するのはどうか、というご意見を頂きました。淀川区まちづくりセンターでは、情報の共有や団体の運営の手助けとなる LINEWORKS の講座やチラシや広報紙を作成する際に役立つ Canva の使い方講座などを開催します。

地域活動の中で、デジタル化、オンライン化することによって負担感の軽減、担い手の増加につながる具体的なものを教えてください。

・ファミリー層向けの分譲マンション等の居住者に対して、町会加入の促進や地域活動に参画いただくためのアプローチとして区役所が関与するにはどのような手法があると思われますか。

【区政会議のより効果的な運営について】

区政会議のより効果的な運営について、この間下記のとおり様々な取り組みを行ってきました。

- ・委員と職員の席順を交互にした
- ・全体会議で、区内企業にもご出席いただいた
- ・全体会議中に、部会ごとの意見交換の時間を設けた
- ・例年 8 月は全体会議を開催しているところ、前回部会における議論をさらに深めるため部会開催に変更した

今後更に区政会議をより効果的に運営するために、この間の取り組みを含めてどのような手法が効果的かご意見をいただきたいと思います。